

八戸工業高等学校 教員 おおさわ ゆうき 自転車競技部顧問 **大澤 勇騎 さん**

特別国民体育大会「燃ゆる感動かごしま国体」
男子チームスプリント 8位

三戸町出身の大澤勇騎さん(26)は、日本大学文理学部を卒業後、母校の八戸工業高等学校で教員になる。「自転車競技コーチ3」「自転車競技公認審判員3級」の資格を持ち、同校自転車競技部の顧問に就任。自身も競技者として活躍し、上記成績を収める。

— 自転車競技を始めたきっかけは何ですか？

元々は陸上競技をしていましたが、陸上の大会の合間に初めて自転車競技を見て、陸上競技では出し切れないスピードや、迫りに感動したのがきっかけです。その後、高校、大学でも自転車競技に没頭し、大学卒業後も自転車の魅力を多くの人に伝えたいと思い、自転車競技を続けています。

— 自転車競技に携わる上での今後の目標は何ですか？

これからも県の代表として競技に励んでいきたいと思っています。また、国体での経験や、今まで学んできた技術を生かし、選手が自信をもって楽しくレースに挑めるように指導していきたいです。



PICK UP!!

三戸高等学校 1 学年インターンシップ 広報さんのへ 記事作成体験

三戸町役場インターンシップにおける体験の一つとして、梶木陽菜さん、寺尾千織さんが広報さんのへの取材・記事作成などを行いました。作成した記事を紹介します。

10/18 梅舘さんが「どすこい!ダイナ走」開催報告

若い力で 地元を盛り上げる!

3-REX ARMY (梅舘莉沙実行委員長) が、11月12日に開催されるイベント「どすこい!ダイナ走」について松尾和彦町長に報告するため、役場を訪れました。

本イベントは、恐竜の着ぐるみを着て競走する「恐竜レース」や相撲をとる「恐竜すもう」を行います(参加費無料。恐竜の着ぐるみは各自で購入)。レースは、成獣(中学生以上)オスの部・メスの部と幼獣の部(小学生以下)の3部門があります。他にも子どもが遊ぶスペース「こども縁日」や、温かい鍋などのキッチンカーを設置する予定です。

梅舘さんは「若手で集まってイベントを運営するのは初めてなので不安もありますが、イベント成功に向けて精一杯頑張りたいと思います」と意気込みました。松尾町長は「熱戦が繰り広げられることを楽しみにしています」と期待を寄せました。



初イベント、精一杯頑張ります!